

# HONDA



@Hondamexico  
@hondamotos\_mx



Honda México  
Honda Motos México



@Hondamexico  
@honda\_motos\_mx

## COMUNICADO DE PRENSA

### Verstappen quinto y “Checo” octavo en el Gran Premio de Singapur

**Marina Bay, Singapur. 18 de septiembre de 2023.-** La ronda 16 de la temporada de la F1, el Gran Premio de Singapur, tuvo lugar en el circuito urbano de Marina Bay. Max Verstappen, del equipo Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como Team Partner, terminó en 5º, mientras que su compañero Sergio “Checo” Pérez concluyó en 8º.

Liam Lawson, piloto de la Scuderia AlphaTauri, terminó 9º y Yuki Tsunoda se retiró.



La clasificación del sábado no fue propicia para los pilotos de Red Bull quienes terminaron fuera de los primeros 10 lugares, con Verstappen en la posición once y “Checo” Pérez en la treceava. Sainz, que hizo la “pole”, fue quien finalmente se llevó el Gran Premio. No obstante, a pesar de salir tan atrás, Max realizó una brillante carrera en la que alcanzó el quinto puesto, a pesar de que la salida del Safety Car le perjudicó en su progreso e impidió luchar por los primeros puestos.

Por su parte, “Checo” Pérez escaló hasta la octava posición final, el piloto mexicano se mostró optimista, al considerar que gran parte de los problemas de este fin de semana fueron circunstanciales.

Yuki Tsunoda, que salía en la posición 15, realizó una buena salida en la carrera, pero en la primera vuelta tuvo un contacto con otro vehículo y sufrió algunos daños que le obligaron a abandonar la carrera. Por su parte, el neozelandés Liam Lawson concluyó su mejor fin de semana desde que debutó en la Fórmula 1. Tras una mala salida, el piloto de Alpha Tauri consiguió reponerse y terminó noveno, sumando sus primeros dos puntos.

El próximo fin de semana, los pilotos se preparan para un clásico, el Gran Premio de Japón en Suzuka, la casa de Honda, por lo que se espera una gran actuación.

### **Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing**

“Hoy hicimos todo lo que pudimos. Teníamos buen ritmo y tuvimos mala suerte con la salida del Safety Car. Si no hubiera sido por eso, habríamos estado en una buena posición para luchar por los primeros puestos. Al final pude divertirme un poco recuperando terreno con los medios. Por ahora, el objetivo es ganar el próximo fin de semana en Japón. Todo el mundo ve lo dominantes que podemos ser y no se dan cuenta de lo difícil que es en realidad, tenemos que hacer muchas cosas bien.”

### **Sergio “Checo” Pérez 11 - Oracle Red Bull Racing**

“No fue un gran día para nosotros, fue tan difícil como esperábamos, luchamos toda la carrera. Los Safety Car llegaron en el momento equivocado. Al final seguimos una estrategia diferente a la de los demás y eso fue lo mejor que pudimos hacer. Pienso que tenemos muchas cosas que investigar después de este fin de semana y mucho que entender como equipo. Creo que los problemas estaban relacionados con el circuito y que deberíamos ser más fuertes el próximo fin de semana.”

### **Liam Lawson 40 - Scuderia AlphaTauri**

“Me hubiera gustado tener más Grandes Premios para prepararme para este, pero obviamente, cuando tienes la oportunidad hay que aprovecharla. Hoy fue fantástico. Estoy contento con la carrera, lo di todo y maximizamos el rendimiento del vehículo. Tengo que fijarme en la salida porque llevo dos fines de semana perdiendo posiciones, lo que nos complica las cosas. No tuvimos problemas durante el resto de la carrera y la mantuvimos limpia. Estoy contento de haber sumado dos puntos.”

### **Yuki Tsunoda 22 - Scuderia AlphaTauri**

“En primer lugar, enhorabuena a Liam por sumar puntos. En cuanto a mí, estoy muy frustrado porque parece que no hemos tenido un fin de semana limpio en las dos últimas carreras. Hice una buena salida, pero tuve un contacto en la primera vuelta, y nuestro sidepod quedó dañado junto con el radiador y el sistema de refrigeración, así que tuvimos que retirarnos. Volveré a empezar de cero y nos recuperaremos con fuerza para Suzuka.”